
Врио Главы Донецкой Народной Республики Денис
Пушилин поздравил ДонНАСА с 50-летием

В четверг, 17 ноября, временно исполняющий обязанности Главы Донецкой Народной
Республики Денис Пушилин принял участие в торжественном заседании ученого совета
Донбасской национальной академии строительства и архитектуры по случаю 50-летия
образовательной организации.

В мероприятии принимали участие министр образования и науки Донецкой Народной
Республики Ольга Колударова, ректор ДонНАСА Николай Зайченко, почетный президент
ДонНАСА Евгений Горохов, глава администрации города Макеевки Владислав Ключаров,
заведующий лабораторией самовосстанавливающихся конструкционных материалов НЦМУ
«Передовые  цифровые  технологии»  Санкт-Петербургского  политехнического
университета  Петра  Великого  Николай  Ватин.

Врио  Главы  ДНР  поздравил  Донбасскую  национальную  академию  строительства  и
архитектуры с юбилеем.

Денис  Пушилин  рассказал,  что  на  встречах  с  молодежью  его  часто  просили
порекомендовать наиболее перспективные специальности, которые будут востребованы
в ДНР в ближайшие годы и десятилетия, и он с уверенностью говорил, что «на
строительные специальности стоит идти – это очень перспективно».

«Много  нужно  будет  инженеров,  архитекторов,  строителей.  И  это  теперь
надолго.  Это  не  связано  с  тем,  что  мы  будем  очень  долго  все
восстанавливать. Нет, мы теперь переходим к этапу созидания, по которому
соскучился Донбасс, и это будет касаться не только Донбасса. Поэтому нужно
будет  огромнейшее  количество  [специалистов]  с  учетом  той  грандиозной
стройки,  которая  нам  предстоит»,  –  заявил  лидер  Республики.

Денис Пушилин особо подчеркнул, что еще задолго до того, как Донецкая Народная
Республика на правах субъекта вошла в состав Российской Федерации, программы
подготовки ДонНАСА были аккредитованы в России.

«Очень много хороших теплых связей и с Москвой, и с Санкт-Петербургом, и с
Ростовом. Я думаю, что эти связи будут только расширяться и укрепляться», –
отметил он.

https://donnasa.ru/?p=95283&lang=ru
https://donnasa.ru/?p=95283&lang=ru


Отмечая необходимость работы по восстановлению критической инфраструктуры, Денис
Пушилин  затронул  проблему  утечки  воды  и  напомнил,  что  в  ДонНАСА  есть
определенные  наработки  по  этому  направлению.

Он добавил, что поставлена задача, чтобы для решения этой проблемы «работа
закипела».

«Я вижу огромнейшие перспективы, я вижу огромнейший потенциал, я вижу, что
мы совместными усилиями с вами абсолютно точно справимся», – подытожил
Денис Пушилин, обращаясь к членам ученого совета академии.

За активное участие в реализации социальных и экономических программ развития
строительства и жилищно-коммунального хозяйства Донецкой Народной Республики, а
также в связи с празднованием 50-летия со дня основания Донбасской национальной
академии  строительства  и  архитектуры  временно  исполняющий  обязанности  Главы
Донецкой  Народной  Республики  объявил  благодарность  коллективу  Донбасской
национальной академии строительства и архитектуры и присвоил звание Героя Труда
Донецкой Народной Республики почетному президенту ДонНАСА Евгению Горохову.

Завлабораторией  Санкт-Петербургского  политехнического  университета  рассказал,
что  питерский  политех  и  ДонНАСА  работают  в  связке.

«Донбасс был кузницей [кадров] для Украины, но если вспомнить раньше – это
была центральная индустриальная часть Советского Союза, России. Мы это
восстанавливаем, и, соответственно, задача ДонНАСА – стать одним из ведущих
строительных вузов России», – заявил Николай Ватин.

Ректор ДонНАСА рассказал об этапах развития академии и особо подчеркнул период
начала конфликта Донбасса с Украиной.

«История наша очень длинная, и мы можем вспоминать очень многие вехи. Я
вспомню все-таки 2014 год. Это год очень сложный – когда в Киеве произошел
государственный переворот, когда киевская хунта бросила на Донецкую землю
все свои полчища и началась война. Но кроме этой войны внешней киевский
режим  пытался  уничтожить  нашу  молодую  Республику  изнутри:  появились
никчемные приказы, которые указывали нам: вы должны переехать в Краматорск,
на подконтрольную Украине территорию. Нет. Мы в октябре месяце собрали
коллектив студентов, коллектив преподавателей и все сказали: мы остаемся
здесь. Мы будем трудиться на нашей родной земле, мы посвящаем себя нашей
будущей молодежи, молодежи Донецкой Народной Республики», – отметил Николай
Зайченко.

В свою очередь министр образования и науки Ольга Колударова отметила: «Благодаря
реальным действиям академии у нас на сегодняшний день подготовлено – с момента
создания  академии  –  более  45  тысяч  выпускников:  инженеров,  архитекторов,
дизайнеров».
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